



**Programa APC 2021
Acto de Entrega del
“Proyecto de Suministro de Equipos Médicos para la
Fundación Escucharás y Hablarás”**

El 20 de Septiembre de 2023, se llevó a cabo el acto de entrega del Proyecto de Suministro de Equipos Médicos para la Fundación Escucharás y Hablarás en la Ciudad de Panamá. El acto contó con la presencia de S.E. Hideo Fukushima, Embajador del Japón; Dra. Melva Cruz, Directora General de Salud Pública del Ministerio de Salud; la Dra. Ariakna Pérez, Presidenta de la Fundación Escucharás y Hablarás; el Lic. Alberto Kant, Administrador de la Junta Comunal de Betania, y otros invitados.

FUNDESHA ha ayudado por 15 años a la detección temprana de problemas auditivos, de lenguaje, vértigo y deglución en pacientes de familias con bajos recursos. Sin embargo, se enfrentaban a dificultades como la falta de equipos médicos especializados de última tecnología que permitieran a los pacientes un diagnóstico rápido y oportuno; para iniciar de manera inmediata con un programa de rehabilitación y así superar los problemas en un menor tiempo.

La dotación de los equipos médicos, se realizó por medio del Programa de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC) del Gobierno del Japón y la Embajada del Japón en Panamá.

Se espera que con esta donación la Fundación Escucharás y Hablarás continúe ofreciendo un servicio de alta índole para seguir mejorando la calidad de vida de muchos panameños.

【Monto donado: \$76,788】



Foto en grupo



Mesa principal



Dra. Ariakna Pérez, Presidenta de la FUNDESHA



S.E. Hideo Fukushima, Embajador del Japón



Dra. Melva Cruz, Directora General de Salud Pública del Ministerio de Salud



Lic. Alberto Kant, Administrador de la Junta Comunal de Betania



Explicación de los equipos suministrados



Corte de cinta



Test de impulso cefálico (VHIT)



Videonistagmografo



Equipo de rehabilitación
deglutoria